



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Europapolitik erleben: Auf einen Koláč nach Prag

04.10.2022

Kooperationsveranstaltung des EUROPE DIRECT Zentrums im Regierungspräsidium Karlsruhe und der EUROPE DIRECT Zentren Ulm und Saarbrücken



Termin: Dienstag, 11. Oktober 2022

Zeit: 18:30 Uhr

Treffpunkt: ZOOM-Veranstaltung: [Anmeldung](#)

Prag ist eine Reise wert, real wie virtuell. Die EUROPE DIRECT Zentren Karlsruhe, Saarbrücken und Ulm laden zu einem virtuellen Stadtrundgang durch die Hauptstadt der Tschechischen Republik ein, der auch Anregungen für den nächsten realen Besuch bietet.

In Prag wird europäische Geschichte in besonderer Weise sichtbar, denn die Stadt war immer wieder Schauplatz von Ereignissen, die sich als Wendepunkte der europäischen Geschichte erwiesen. Seit 2004 ist die Tschechische Republik Teil der Europäischen Union (EU). Seit Juli 2022 hat sie den Vorsitz im Rat der EU inne und gestaltet so die Agenda der EU. In der sechsten Folge unserer Reihe „Europapolitik erleben!“ gehen wir den Fragen nach: Wie prägt die tschechische Geschichte das Verhältnis zur EU heute? Welche europäischen Themen bewegen aktuell Politik und Bevölkerung im Land? Welche Ziele verfolgt die tschechische Regierung in Prag mit der Ratspräsidentschaft?

Europa-Kenner Andreas Christ wird gemeinsam mit Dr. Detmar Doering Orte vorstellen, die für die europäische Geschichte, aber auch die europäische Zukunft von Bedeutung sind, darunter die Europäische Weltraumagentur, die ihren Sitz in Prag hat. Dr. Detmar Doering ist Projektleiter für Mitteleuropa und das Baltikum bei der Friedrich-Naumann-Stiftung in Prag und ein exzellenter Kenner dieser Stadt. Seine Entdeckungen und Beobachtungen teilt er unter anderem im Blog „Ahoj aus Prag“.

Genießen Sie mit uns einen spannenden Abend vor dem Bildschirm, gerne versüßt durch einen Koláč, das typisch tschechische Hefengebäck mit Pflaumenmus oder Mohnfüllung.

Über einen Veranstaltungshinweis im Vorfeld der Veranstaltung würden wir uns sehr freuen.

EUROPE DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe ist eine regionale Anlaufstelle für EU-Themen und steht allen Bürgerinnen und Bürgern für sämtliche Fragen zu Europa kostenlos zu Verfügung.

Für weitere Fragen erreichen Sie EUROPE DIRECT Karlsruhe über die Pressestelle des Regierungspräsidiums Karlsruhe.

Diese Veranstaltung wird aus Mitteln der Europäischen Union unterstützt. Die Europäische Union übernimmt keine Haftung für die Meinungen, die im Zusammenhang mit dieser Veranstaltung geäußert werden.

Anhang

Programmflyer „Europapolitik erleben: Auf einen Koláč nach Prag“ (pdf, 1.2 MB)

Kategorie:

Abteilung 2 EU Europe Direct